



### Afiliados a FLASIC participarán en VI Congreso Internacional de Simulación Clínica con importantes beneficios

Los docentes de las diferentes facultades de medicina del país que se afiliaron a la Federación Latinoamericana de Simulación Clínica y Seguridad del Paciente - FLASIC, a través de ASPEFAM, tendrán la oportunidad de participar en el VI Congreso Latinoamericano que se realizará en México, disfrutando de importantes beneficios.



Federación Latinoamericana  
de Simulación Clínica y  
Seguridad del Paciente



30 de octubre al 1 de noviembre - Canún, México

Este evento médico científico internacional se realizará en la ciudad de Cancún, durante los días 30 y 31 de octubre, y 1 de noviembre del presente año, para lo cual el Comité Organizador ha contemplado brindar descuentos y facilidades a todos los afiliados a la FLASIC, tanto en la inscripción, alojamiento y en otras actividades programadas como parte del congreso.

Hay que remarcar que estos beneficios han sido posibles gracias al convenio firmado recientemente entre ASPEFAM y FLASIC, las mismas que auspiciaron una campaña de inscripción de los docentes de todas las facultades de medicina del país, y que conforman la Red Nacional de Centro de Simulación Clínica.



## Asociación Peruana de Facultades de Medicina



A la fecha, más de 200 docentes de las diferentes facultades de medicina se han afiliado a FLASIC, y muchos de ellos estarán participando en el VI Congreso Latinoamericano de Simulación Clínica en Cancún.

Hay que remarcar que uno de los objetivos de la Red Nacional de Centro de Simulación Clínica de ASPEFAM es proponer y lograr que el próximo Congreso de FLASIC se realice por primera vez en nuestro país.

